

Mardi 23 septembre 2014 : Les J'pros ont fait leur rentrée!



Mais les J'pros, qu'est ce que c'est?

Tous les 15 jours, les jeunes professionnels catholiques de Nevers se retrouvent pour se recueillir dans la prière, pour partager autour d'un thème, et vivre ensuite un moment convivial autour d'un repas.

Tout au long de l'année, nous abordons des thèmes qui nous tiennent à cœur en tant que chrétiens, en lien avec l'actualité ou la société, avec l'Eglise et la Bible, en lien avec nos préoccupations. Ce temps permet d'échanger, de trouver des réponses, de nous interroger, réfléchir et ainsi avancer dans notre vie de chrétien et dans notre foi.

D'autres moments forts sont proposés dans l'année comme une journée de rentrée pour se rencontrer les uns les autres et créer une cohésion de groupe, un week-end de retraite en fin d'année pour continuer à approfondir notre foi, etc !

Pas loin d'une quinzaine de jeunes se sont réunis pour la rentrée et d'autres pourront les rejoindre tout au long de l'année!

Alors, si vous avez soif d'échanges et de partages, envie d'approfondir votre foi, de rencontrer d'autres jeunes catholiques, n'hésitez pas à prendre contact avec nous, nous vous attendons!

Emeline, Jean, Vincent et Mathilde